



Das Label der ausgewogenen Ernährung
Le label de l'alimentation équilibrée
Il marchio dell'alimentazione equilibrata

Präsidentschaft : Anne-Claude Demierre tritt die Nachfolge von Michel Thentz an

Der Verein Fourchette verte Schweiz, der für das gleichnamige Label der ausgewogenen Ernährung steht, hat sich an der heutigen Generalversammlung von seinem Präsidenten Michel Thentz verabschiedet. Michel Thentz führte den Verein während 6 erfolgreichen Jahren. Anne-Claude Demierre, Staatsrätin und Direktorin für Gesundheit und Soziales im Kanton Fribourg wurde zur neuen Präsidentin gewählt. Sie ist die erste Frau in dieser Position. Sie beabsichtigt einen speziellen Fokus auf die Wichtigkeit der Gesundheitsförderung zur Reduzierung von Übergewicht und Adipositas zu legen.

Im Juni 2011 tritt Michel Thentz – zu diesem Zeitpunkt amtierender Gesundheitsvorsteher im Kanton Jura – die Präsidentschaft von Fourchette verte Schweiz an. Zweifellos wusste er damals noch nicht, dass er 6 Jahr an der Spitze des 1999 gegründeten Vereins bleiben und damit der bisher am längsten amtierende Präsident von Fourchette verte Schweiz sein würde. Im Verlauf der 6 Jahre hat er die progressive und rasche Ausbreitung, in Anbetracht der föderalistischen Strukturen, von Fourchette verte in der Deutschschweiz miterlebt: 2010 in den 7 lateinischen Kantonen vertreten, sind es 2017 nicht weniger als 16 kantonale Sektionen. Darauf Bedacht die Führung an das Wachstum anzupassen, strukturierte Michel Thentz den Verein neu und überarbeitete 2014 die Statuten. Mit Blick auf stetige Innovation, unterstützte der Präsident die Zusammenarbeit mit Partnern aus der Privatwirtschaft, namentlich die Partnerschaft mit SV Group, dem grössten Caterer in der Schweiz. *„Er hat die Stunden nicht gezählt und stand dem Verein immer zur Verfügung. Wir wissen, wie sehr die Mission unserer Institution ihm entspricht, denn er kennt den entscheidenden Einfluss der Prävention im Kampf gegen Übergewicht und Adipositas“*, betont Stéphane Montangero, Generalsekretär von Fourchette verte Schweiz, an der Generalversammlung. *„Ich kann, mit dem Gefühl die Aufgabe erfüllt zu haben, das Zepter an Anne-Claude Demierre überreichen. Und ich freue mich, dass eine so kompetente Frau zukünftig unsere Organisation führt. Kommt hinzu, dass sie unsere Thematik bis ins Detail bereits kennt.“*, erklärt Michel Thentz, der sich freut, sich nun gänzlich seiner neuen Aufgabe, dem Theater in Delémont, widmen zu können. Die Generalversammlung bedankt sich bei ihm mit einem langanhaltenden Applaus.

Anne-Claude Demierre, neu gewählte Präsidentin, ist somit die erste Frau in diesem Amt bei Fourchette verte Schweiz. Es musste der 6. „kantonale Gesundheitsdirektor“ an der Spitze des Vereins abgewartet werden, bis eine Frau über die Geschicke des Labels für eine ausgewogene Ernährung bestimmt. Aber abgesehen von den Gendre-Fragen, ist Anne-Claude Demierre vor allem eine langjährige Unterstützerin der gesundheitspolitischen Anstrengungen von Fourchette verte. Als Direktorin für Gesundheit und Soziales seit 2007, kennt sie diesen Bereich sehr gut. Zu den vielen von ihr lancierten Projekten zählt auch der Aktionsplan Prävention und Gesundheitsförderung (Ernährung und Bewegung, psychische Gesundheit und Rahmenbedingungen), in den unter anderem auch Fourchette verte Fribourg integriert ist. Sie ist Mitglied im Vorstand der Konferenz der kantonalen Gesundheitsdirektorinnen und -direktoren sowie im Stiftungsrat von Gesundheitsförderung Schweiz. *„Es ist mir eine Ehre und grosse Freude die Präsidentschaft eines Vereins zu übernehmen, der seit so vielen Jahren in der Gesundheitsförderung aktiv ist und der international ein Beispiel für seine Innovationen ist.“*, erklärt die neue Präsidentin in ihren Dankesworten an die Generalversammlung und fügt zum Abschluss hinzu *„dass es entscheidend ist, zu einem Zeitpunkt an dem alle Indikatoren zur Ausdehnung der Adipositas-Epidemie in unserem Land auf rot stehen, die Relevanz der Aktion von Organisationen wie Fourchette verte zu erkennen.“*

Kontakte :

- Anne-Claude DEMIERRE, neue Präsidentin Fourchette verte Schweiz, 026 305 29 04
- Michel THENTZ, abtretender Präsident Fourchette verte Schweiz, 079 722 40 87
- Stéphane MONTANGERO, Generalsekretär Fourchette verte Schweiz, 079 252 71 88

Fourchette verte Suisse

Secrétariat général : Av. de Provence 12 – 1007 Lausanne – Tél. 021 623 37 18 – Fax 021 623 37 38

Coordination alémanique : c/o SSN - Schwarztorstrasse 87 – Postfach – 3001 Bern – Tél. 031 385 00 16

info@fourchetteverte.ch – www.fourchetteverte.ch – Avec le soutien des cantons et de Promotion Santé Suisse